
                                   平成 30 年 11 月 吉日 

二学年保護者の皆様 

                                    大阪府立大手前高校 

                                          二学年委員長 竹田真紀子 

 

晩秋の候、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より PTA 活動にご協力いただき誠にありが

とうございます。 

さて、先日は PTA 二学年学年交流会にご多忙にかかわらず約 125 名の保護者の皆さんにご参加いただきありがとうございました。

無事終えることが出来、委員一同感謝しております。懇談終了時にいただきましたアンケートの集計が出来ましたのでご報告いた

します。 

 

     

 

【進路指導のお話へのご意見】 

 ・先生のお話がわかりやすかった。       ・3 年間の進路指導の流れがよく分かった。 

 ・今までの指導ではなく 2 年後期からの話を詳しく聞きたかった。 

  

【スライド上映へのご意見】 

 ・子供達のたのしい様子が見られて良かった。  ・家での話以外の写真が見られて良かった。 

 ・画面が小さかったのでもう少し大きくなるともっと良いと思う。 

 

【クラス別懇談会へのご意見】 

 ・担任の先生のお話が聞けて良かった。     ・新しいクラスの様子が分かって安心した。 

 ・他の保護者の皆さんとお話しできて良かった。 

 

【交流会全体へのご意見】 

 ・1 年時と同様に実りある内容で、3 年生でも参加したいと思う。 

 ・もう少し時間がゆっくりあるといいと思う。 

 

いただきましたアンケートの結果は以上のようになりました。今後の学年委員委員会活動の参考にさせていただきます。 

貴重なご意見ありがとうございました。今後とも学年委員活動にご協力の程よろしくお願いいたします。 

                                              二学年委員一同 

進路指導 スライド上映 クラス別懇談会 学年交流会全体

とても良かった 73 65 78 69

良かった 51 49 41 48

普通 7 7 2 4
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